

(体) たくましい子 (知) かしこい子 (徳) せいっぱいがんばる子



高瀬小学校だより「チャレンジ」

令和2年5月15日 第9号 発行責任者：郡山市立高瀬小学校長 石井 研也

子どもたちの笑顔と元気な声が学校にもどってきました！

4月14日から分散登校がはじまり、子どもたちの笑顔と元気な声が学校に戻ってきました。朝、放送で全校児童に次のような話をしました。

皆さん、今どんな気持ちですか？二つにわかれての登校、分散登校がスタートしました。4月21日から23日ぶりの登校です。皆さんに会えることを校長先生、そして高瀬小学校の先生方全員が楽しみにしていました。皆さんもお友達や先生方に会いたかったと思います。今までよく辛抱しましたね。そして、今日会えたのも休校になる前に約束した「心と体を守ることにチャレンジ」に一生懸命にがんばったからです。校長先生との約束を守ってくれて、ありがとうございました。

マスクをつけていますか？うがい手洗いをしっかりしましたか？「心と体を守ることにチャレンジ」は、新型コロナウイルスに負けないために大切ですので、続けてがんばってください。

それでは、友達や先生に会えた喜びや楽しさを胸に、今日からまた、お勉強をはじめいろいろなことにチャレンジし続けましょう。



「友達に会えて楽しかったです」「みんなで勉強できて楽しかったです」「友達と久しぶりに遊ぶことができよかったです」等の声が聞かれ、久しぶりに子どもたちの笑顔を見ることができました。各学級では、課題の達成状況を確認しながら、家庭学習をいかして学習に取り組ませました。児童の下校後には、全職員で消毒作業を行い、次の分散登校に備えました。今後も三密を回避し感染拡大防止の工夫しながら教育活動を行ってまいります。また、本校の対応マニュアルをもとに、子どもたちへの指導も継続してまいります。来週からスクールカウンセラーの先生も来校します。相談したいときには、学校にご連絡ください。今後ともご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



<児童下校後の消毒と牛乳配付に向けての消毒の様子です。>

<きれいな校庭で友達と遊ぶことができました。>